
Compte-rendu de la réunion du Comité de quartier du 16 novembre 2023 

 

Participent à la réunion : Cathy, Mia, David, Danielle Leenaerts et Marc 

 

1) Bref bilan des dernières activités :  

Les derniers mois ont été riches en activités : le Grand Dîner et le Balai des Artistes ont eu 
énormément de succès. 

La Communauté d’énergie est passée à la vitesse supérieure. Beaucoup de monde à la 
chapelle pour la séance d’information. Nombreux contrats déjà signés. Interview RTBF qui 
passera en janvier dans une émission « Investigations ». 

Citons également les racines de chicon (nouveau coordinateur : Alain Bertrand), les ruchers 
(qui sont menacés par les frelons asiatiques qui se sont installés dans le quartier) et les 
cortèges d’Halloween (école et Commune). 

 

2) Finances :  

La réserve actuelle s’élève à 577 €. 

Le bénéfice du Carnaval n’était que de 92 € (en cause : plus de dépenses pour la musique, 
moins de recettes pour le traditionnel « pain-saucisse »- présence d’un foodtruck). L’asbl 
Mieke et Janneke contribue au financement des frais du site et contribuera à tous les projets 
d’activités contribuant au bien-être des habitants du CdB. 

Lors de la campagne électorale pour les prochaines élections, il faudra revenir à la charge 
avec une demande de subside communal. 

 

3) Site :  

Il a été abondamment consulté ces derniers mois. Il est important de le tenir à jour (revoir 
régulièrement la liste des activités et des coordinateurs). 

Continuer à faire régulièrement le lien entre l’info par mail et le site. 

La mailing list compte 425 adresses. Ce n’est pas mal (cfr environ 800 boîtes aux lettres dans 
le CdB), mais il y a moyen de faire mieux, notamment en contactant les nouveaux habitants 
du quartier. 

Julien connaît un(e) graphiste qui pourrait nous aider à rendre nos communications plus 
attractives. 

 



4) Prochaines activités :  

-Panneau poétique : la grande fresque réalisée par Marielle, Claire et Véronique est 
magnifique. L’original va rester à la chapelle, jusqu’à nouvel ordre. L’idée est d’en faire une 
belle bâche qui pourrait être fixée au mur de la crèche, rue du Rouge-gorge. Marc prend 
contact avec le photographe de la rue Middelbourg. Il faudra voir si la commune sera 
d’accord que nous utilisions de cette manière le solde de 390 € du budget participatif. 

-St Nicolas : Pascal est toujours motivé pour l’incarner ! Date retenue : le samedi 2 décembre 
(cfr le 3 décembre a lieu la grande marche pour le climat et plusieurs membres du comité 
souhaitent y participer). David s’occupe des commandes (comme l’an dernier : biscuits 
Farilu, petit chocolat, clémentine). Préparation des sacs le jeudi 30 novembre à 20 h15 chez 
Marc et Anne-Marie, chée de la Hulpe 553. 

-Concert de musique indienne (plus repas, éventuellement) chez Mia le samedi 25 
novembre. 

-Passeurs de lumière : pas cette année. A faire en alternance avec le Balai des Artistes. Donc 
en 2024. 

-Concert à la chapelle en décembre ? A confirmer. 

-Ballet des dîners : Cathy contacte Jed, Catherine et Didier pour savoir s’ils l’organisent 
début 2024. 

-Mieke et Janneke : bain des géants le dimanche 14 janvier 2024 et Carnaval le samedi 16 
mars. 

-Réunion d’information du quartier : le comité consacrera une réunion spéciale pour la 
préparer : date proposée : le mardi 12 décembre. A confirmer. 

 

5) Divers : 

-David signale qu’il y a eu une demande de stage. Le comité espère que cela pourra se 
concrétiser car cela permettrait de faire avancer différents projets. 

-ATIPI : Marc explique où en est le projet. Il suggère de mettre en place une équipe de liaison 
quartier-Atipi et de réfléchir à une formule de location qui pourrait être bénéfique tant pour 
le quartier que pour Atipi. 


